



OUR **HELP ON** THE GROUND

NEWSLETTER SEPTEMBER 2022

UPDATES AUS UNSEREN PROJEKTEN

In diesem Newsletter berichten wir über unser neues Projekt in Serbien, unsere neue Klinik in Thessaloniki, unser Integrationsprojekt in Deutschland und vieles mehr

Neues MVI Projekt am Hotspot ungarisch-serbische Grenze



Nach der Verlagerung der Hauptfluchtroute, hat MVI ein Projekt in Nordserbien gestartet, um den medizinischen Bedürfnissen der Flüchtenden nachzukommen und ihnen bestmöglich zu helfen.

Wir unterstützen die Opfer von Pushbacks und Grenzgewalt entlang der gesamten ungarisch-serbischen Grenze.

Meistens handelt es sich dabei um Menschen, die außerhalb der offiziellen Lager unter katastrophalen hygienischen Bedingungen leben und keinen Zugang zu Wasser, Hygiene oder medizinischer Grundversorgung haben.



Völlig vergessen und ignoriert im Schatten von Russlands Krieg gegen die Ukraine, gab es im Jahr 2022 die höchste Zahl von People on the Move (PoM) auf der Balkanroute seit der "Schließung" der Route im Jahr 2016, die meisten von ihnen auf der Flucht vor Krieg und Unterdrückung in ihren Heimatländern.

Da es keine wirksame legale und sichere Möglichkeit gibt, nach Ungarn einzureisen und Asyl zu beantragen, wird jede Person die "irregulär" eingereist ist und von der ungarischen Polizei aufgegriffen wird, nach Serbien zurückgepusht, ohne dass ihr Asylantrag gehört wird.



Um diese vergessenen Menschen zu unterstützen, ist MVI jetzt mit einem Team von 8 Personen in Nordserbien vor Ort. An verschiedenen Stellen entlang des 175 km langen Grenzzauns treffen wir People on the move und unterstützen bei medizinischen Problemen.

Die Verletzungen, die durch die massive Gewalt der ungarischen Grenzpatrouille und durch Kontakt mit dem Stacheldrahtzaun entstanden sind umfassen gebrochene Knochen, Prellungen am ganzen Körper, Risswunden von schweren, tiefen Schnitten durch Stacheldraht, Hundebisse von Polizeihunden und zudem sind sehr viele der Flüchtenden schwer traumatisiert.



Während die Menschen, die vor dem schrecklichen Krieg in der Ukraine fliehen, in den europäischen Ländern mit offenen Armen empfangen werden, müssen sich viele der Menschen auf der Flucht vor Krieg und Unterdrückung in ihren Heimatländern Afghanistan, Syrien oder Nordafrika dem großen Risiko aussetzen, Grenzen und Zäune zu überwinden und gewaltsam zurückgedrängt und misshandelt zu werden, bevor sie in den westeuropäischen Ländern in Sicherheit sind.

Willkommen in der neuen Klinik 'Shifaa', unserer neuen Einrichtung in Thessaloniki



Zwar hat sich die Situation in Griechenland verändert, jedoch leider nicht verbessert. In Griechenland leben noch immer Tausende von Geflüchteten auf den Inseln und auf dem Festland. Thessaloniki war aufgrund seiner geografischen Lage, vor allem für Menschen die auf dem Weg in die Balkanregion sind, schon immer ein Hotspot.

Von Anfang an war es unsere Intention, einen Ort zu schaffen, an dem jede:r willkommen ist, sich respektiert und mit Würde behandelt fühlt.

In den ersten Monaten seit der Eröffnung haben wir ein breites Spektrum von Patient:innen mit unterschiedlichsten Bedürfnissen behandelt, darunter viele ältere Personen.



In Thessaloniki versorgen wir beispielsweise einen Patienten der an Hepatitis B erkrankt ist. Er kommt regelmäßig in die Klinik, um sich von einem:r unserer Ärzt:innen behandeln zu lassen. Letzten Monat bekam er seine Medikamente nicht vom staatlichen Krankenhaus. Also begleiteten wir ihn zu seinem nächsten Termin dort, um mit dem Personal des Krankenhauses zu sprechen und sicherzustellen, dass er seine dringend benötigten Medikamente erhält.

Wir haben eine weitere Patientin, die aus Afghanistan nach Griechenland gekommen ist. Sie leidet an Demenz und hat verschiedene kardiovaskuläre Symptome, für die sie viele verschiedene Medikamente benötigt, die wir ihr glücklicherweise geben können. Außerdem überwachen wir regelmäßig ihren Zustand zusammen mit Partnerorganisationen. Sie lebt zusammen mit ihrer Mutter und ihrem Sohn, die wir ebenfalls mitbehandeln.



Dies sind nur zwei Beispiele unsere Patient:innen, die wir täglich in Thessaloniki behandeln.

Wir bieten medizinische Versorgung für Patient:innen, aber wir unterstützen auch bedürftige ortsansässige Griech:innen mit Transporten zu Krankenhäusern, privaten Terminen und allgemeiner sozialer Unterstützung.



Mach mit bei einer unserer Regionalgruppen in Deutschland und triff uns bei unserer "MVI meets friends" Tour im Herbst 2022



Es ist soweit, wir starten unsere "MVI meets friends - Tour" durch Deutschland!
Im Rahmen unserer Tour möchten wir auf die permanent katastrophale Lage an den
EU-Außengrenzen aufmerksam machen, wir wollen Euch Möglichkeiten zum
Engagement aufzeigen, andere wichtige Organisationen und Vereine vorstellen und
Euch persönlich kennenlernen.

Wir freuen uns riesig darauf, Euch zu treffen und gemeinsam einen informativen,
schönen und offenen Abend zu erleben!

In diesen Städten werden wir mit unserer "MVI meets friends-Tour" sein:

23.9.22 - Hamburg

24.9.22 - Frankfurt am Main

04.10.22 - München

05.10.22 - Ulm

10.10.22 - Erfurt

08.11.22 - Regensburg

17.11.22 - Kempten/Allgäu

18.11.22 - Feldkirch/Österreich

Nähere Infos bekommst Du hier:

<https://medical-volunteers.org/de/mvi-meets-friends/>

Triff das Team vor Ort in Griechenland!



MVI Team in Thessaloniki



MVI Team in Athen



MVI Team auf Lesbos

Willst Du cool aussehen?



Design [@mirku.malt](#)

Möchtest Du MVI unterstützen und gleichzeitig ein cooles T-Shirt haben, das den Kampf für das Grundrecht auf Gesundheit repräsentiert?

Dann klick diesen Link und hilf uns zu helfen. 10€/Shirt gehen direkt an MVI

[https://shop.millionthoughts.com/products/medical-volunteers-e-v?
_pos=1&_psq=medical&_ss=e&_v=1.0](https://shop.millionthoughts.com/products/medical-volunteers-e-v?_pos=1&_psq=medical&_ss=e&_v=1.0)

#WorldHumanitarianDay

#WORLDHUMANITARIANDAY



THANK YOU!

Vor kurzem haben wir den Welttag der humanitären Hilfe gefeiert. Tausende von humanitären Helfern widmen sich der Unterstützung von Menschen in Not und bemühen sich um die Wiederherstellung des Friedens und der universellen Grundrechte.

Auch wir möchten unserem großartigen und engagierten Team danken, das MVI möglich macht!

YOU CAN DO GOODIE



1 WOCHE
ÜBERSETZUNGEN BEI
BEHANDLUNGEN

100 €



1 x FÜLLUNG
EINSATZ-
RUCKSACK

300 €



1 x ÄRZTLICHE
BEHANDLUNG

10 €

FORTSETZUNG UNSERER MISSION IN 2022



 **#UNSEREHILFEVORORT**

WIR BITTEN UM EURE UNTERSTÜTZUNG

Durch Eure kontinuierliche Unterstützung in den letzten Jahren, konnten wir unsere Mission erfüllen und medizinische Versorgung in Krisengebieten leisten. Wir bitten Euch weiterhin um Eure Unterstützung.

Da wir unsere Projekte erweitert haben, sind auch unsere Kosten vor Ort gestiegen. Daher brauchen wir Eure Hilfe mehr denn je, damit wir unsere Mission in 2022 weiter fortsetzen können.

"Health care is a human right", MVI wird die Hilfe für Menschen in medizinischer Not so lange wie möglich fortsetzen.

Eure Unterstützung ist sehr wichtig und macht einen Unterschied!

[BITTE SPENDET!](#)

JUST HELP!

Medical Volunteers International provides healthcare services for refugees in Greece, Bosnia, Serbia and Ukraine.

Follow Us



Find Us

Elebeken 8, 22299 Hamburg, Germany

If you don't want to receive this email to (an: {EMAIL}) anymore you can [unsubscribe](#) here anytime. If this message is not displayed correct click [here](#).

Medical Volunteers International e.V.
Benjamin Holm
Elebeken 8
22299 Hamburg
Germany

+49 40 18198402

benjamin@medical-volunteers.org
[our Website!](#)